## Mensaje del Ejecutivo Edición Especial: Justicia para Inmigrantes

¡Bienvenidos a esta edición especial de nuestro boletín! Ha habido cambios significativos en el ámbito de la reforma migratoria y queríamos aprovechar este momento para reconocer lo que ha ocurrido y anticipar lo que nos espera.

El 18 de junio, el presidente Biden usó su autoridad ejecutiva para mantener a nuestras familias unidas. Esta acción fortalece la economía y nuestro tejido social. Se anunció en el 12º aniversario del programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA, por sus siglas en inglés).

En Illinois, 880,000 personas viven <u>en hogares de estatus mixto</u>, mientras que los beneficiarios de DACA manejan más de <u>\$1.3 mil millones en poder adquisitivo</u> y pagan más de <u>\$217 millones en impuestos estatales y locales.</u> La Acción Ejecutiva del Presidente afecta positivamente a cientos de miles de beneficiarios de DACA, DREAMers y cónyuges e hijos no ciudadanos. Conoce los detalles <u>aquí</u>.





El 19 de junio, conocido como Juneteenth, funcionarios electos, defensores de la inmigración y miembros de la comunidad se reunieron en El Proyecto Resurrección (TRP) para una conferencia de prensa en honor a este importante hito. La acción del presidente es una respuesta directa al trabajo de TRP y líderes en Illinois y en Washington, D.C. Un sincero agradecimiento a nuestros funcionarios electos y defensores: el líder de la mayoría del Senado de los EE. UU. Dick Durbin (D-IL), el representante de los EE. UU. Jesús "Chuy" García (D-IL), la representante de los EE. UU. Delia C. Ramírez (D-IL), la senadora estatal de Illinois Karina Villa (D-West Chicago), la representante estatal Lisa Hernández (D-Cicero), la vicealcaldesa de la ciudad de Chicago para los derechos de los inmigrantes, migrantes y refugiados Beatriz Ponce de León.

## Mira la conferencia de prensa aquí.





Eréndira "Ere" Rendón, quien lidera nuestro trabajo de Justicia para Inmigrantes, ha compartido su historia personal como beneficiaria de DACA, que puede leer en el periódico The New York Times. Ere asistió al anuncio del presidente Biden en la Casa Blanca días después de haber sido honrada con el prestigioso Premio al Impacto de la Inmigración del Consejo Estadounidense de Inmigración.

Celebramos esta victoria con las familias que sentirán alivio. Sin embargo, estas acciones son limitadas ya que no incluyen protecciones o permisos de trabajo para los indocumentados a largo plazo que han contribuido y trabajado en nuestro país durante décadas. Continuaremos abogando por ellos hasta que haya una reforma migratoria total.

Es crucial que la comunidad inmigrante esté bien informada y no sea víctima de la desinformación. El equipo de Justicia para los Inmigrantes de TRP está organizando un seminario web en el que discutiremos en detalle la nueva orden ejecutiva. Además, ahondaremos en los requisitos para aquellos que califican y proporcionaremos información clave para evitar cualquier tipo de estafa durante este importante proceso. ¡No te lo pierdas! Únete a la conversación aquí.





Expandir servicios legales en Illinois es ahora más crítico que nunca. Estamos orgullosos del segundo grupo de Becarios Colibrí, quienes celebraron su graduación el 7 de junio de 2024. La Beca Colibrí facilita la acreditación del Departamento de Justicia (DOJ, por sus siglas en inglés) para reforzar la capacidad de las organizaciones comunitarias de asistencia legal, aumentar el número de profesionales legales bilingües/biculturales y promover la acreditación del DOJ como una trayectoria profesional. El impacto de nuestros becarios en las familias y comunidades inmigrantes ha sido realmente inspirador. Los solicitantes interesados para la Clase 2025 pueden postularse aquí. La fecha límite es el 12 de julio de 2024.

Siga a <u>El Proyecto Resurrección</u> para obtener actualizaciones sobre cómo participar, donar y obtener más información sobre nuestro trabajo.

Con agradecimiento,

Raúl I. Raymundo

To promote an event or to share an update about your program and services, email the <u>MarCom team</u>.

Donate to The Resurrection Project to support building relationships and creating healthy communities <u>here</u>.

